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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Schäfer, Herbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Binnefeld, Frank Otto     
Bittner, Dietmar   (Urkundsperson) 
Bleicher, Marc-Antonin     
Greiner, Uwe     
Hilpert, Peter     
Mahle, Manfred   (Urkundsperson) 
Müller, Marco     
Schlösser, Ingo     
Dr. Schmidt, Rahim     
Schmitt, Uta     
Trenner, Heinz-Dieter     
Dr. Wittmer, Volker     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     

 

 

Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Wagner, Willy     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Müller, Gudrun     
Prof. Dr. Pietsch, Michael     
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Tagesordnung 
 
 

a) öffentlich 

 
Anträge 
 
1. Stärkung der Ortsbeiräte (I) (SPD) 
 
2. Stärkung der Ortsbeiräte (II) (SPD) 
 
3. Stärkung der Ortsbeiräte (III) (SPD) 
 
4. Beseitigung Straßenschäden in Finthen (FDP) 
 
5. Autobahnanschluss Römerquelle (CDU) 
 
6. Einsegnungshalle Mainz-Finthen (CDU) 
 
15. Erweiterung und Modernisierung der Einsegnungskapelle (CDU) 
 
7. Anpassung von Ampelschaltungen (CDU) 
 
8. Öffnungszeiten eines Finther Kindergartens bis 17:30 (CDU) 
 
9. Naturnahes Grün statt Rasenflächen (ödp) 
 
10. Beibehaltung des Heizkraftwerks in der Huttenstraße (ödp) 
 
11. Bushaltestelle Markthalle (ödp) 
 
12. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
13. Bau der Finther Sporthalle (CDU) 
 
14. Auswirkung der Veränderungen in der McCully Kaserne auf Mainz-Finthen (CDU) 
 
16. Sachstandsberichte 
 16.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1854/2009 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 
 16.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1851/2009 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen; 
 16.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1825/2009 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 16.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1550/2009 der ödp-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 
 16.5. Antrag an die Post an zentraler Stelle in Finthen einen Briefkasten 

einzurichten 
 16.6. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1511/2009 der CDU, SPD, BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN, FDP, ödp "Bau der wettkampfgerechten Sporthalle 
 16.7. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1855/2009 der SPD, "Bau der Finther 

Sporthalle" 
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 16.8. Antwort auf Anfrage Nr. 2124/2009 (CDU) "Neues Baugebiet Finthen-West" 
 16.9. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1819/2009 der CDU betr. 

Sitzgelegenheit an der Bushaltestelle "Alte Markthalle" 
 16.10. Antwort auf Anfrage Nr. 2218/2009 der ödp betr. Ampelschaltung an der 

Total-Tankstelle 
 
17. Jahresbericht des Ortsvorstehers 
 
18. Mitteilungen und Verschiedenes 
 18.1. Zweckverband Layenhof 
 18.2. Umzug eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 18.3. Stellungnahme zu Punkt 12 der Niederschrift über die Sitzung des 

Ortsbeirates Mainz-Finthen am 22.09.2009 
 18.4. Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen vom 08.12.2009 
 18.5. 1. Änderung Nr. 28 des Flächennutzungsplanes der Stadt Mainz im Bereich 

des Bebauungsplanes "Kindertagesstätte am Mittelweg (F 89)" 2. 
Bebauungsplan "Kindertagesstätte am Mittelweg (F 89)"; hier: Öffentliche 
Auslegung von Bauleitplanentwürfen gemäß § 

 
 

b) nicht öffentlich 

 
19. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
20. Haushaltsmittel 
 
21. Straßenbenennung 
 
22. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.02 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Stärkung der Ortsbeiräte (I) (SPD) 

Vorlage: 0062/2010 
 
                                                                                                                                     

Nach Verlesen des Antrages einigt sich der Ortsbeirat einstimmig auf folgende 

Vorgehensweise: 

 

- Bei vorliegendem Antrag handelt es um ein berechtigtes Thema, 

 das alle Ortsbezirke gleichermaßen betrifft. 

- In der heutigen Sitzung erfolgt keine Abstimmung über den Antrag, 

 da keine „lex Finthen“ geschaffen werden kann. 

- Stattdessen wird der Antrag an den Ortsvorsteher überwiesen mit der Bitte, alle 

 Stadtratsfraktionen über den Inhalt zu informieren. Die Fraktionen werden 

 gebeten, zu der Intention des Antrages Stellung zu beziehen. 

- Gegebenenfalls ist anschließend der Arbeitskreis „Kompetenzen Ortsbeiräte“ 

 mit dem Antrag zu befassen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Stärkung der Ortsbeiräte (II) (SPD) 

Vorlage: 0064/2010 
 

Nach Verlesen des Antrages einigt sich der Ortsbeirat einstimmig auf folgende 

Vorgehensweise: 

 

- Bei vorliegendem Antrag handelt es um ein berechtigtes Thema, 

 das alle Ortsbezirke gleichermaßen betrifft. 

- In der heutigen Sitzung erfolgt keine Abstimmung über den Antrag, 

 da keine „lex Finthen“ geschaffen werden kann. 

- Stattdessen wird der Antrag an den Ortsvorsteher überwiesen mit der Bitte, alle 

 Stadtratsfraktionen über den Inhalt zu informieren. Die Fraktionen werden 

 gebeten, zu der Intention des Antrages Stellung zu beziehen. 

- Gegebenenfalls ist anschließend der Arbeitskreis „Kompetenzen Ortsbeiräte“ 

 mit dem Antrag zu befassen. 
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Punkt 3 Stärkung der Ortsbeiräte (III) (SPD) 

Vorlage: 0065/2010 
 

Nach Verlesen des Antrages einigt sich der Ortsbeirat einstimmig auf folgende 

Vorgehensweise: 

 

- Bei vorliegendem Antrag handelt es um ein berechtigtes Thema, 

 das alle Ortsbezirke gleichermaßen betrifft. 

- In der heutigen Sitzung erfolgt keine Abstimmung über den Antrag, 

 da keine „lex Finthen“ geschaffen werden kann. 

- Stattdessen wird der Antrag an den Ortsvorsteher überwiesen mit der Bitte, alle 

 Stadtratsfraktionen über den Inhalt zu informieren. Die Fraktionen werden 

 gebeten, zu der Intention des Antrages Stellung zu beziehen. 

- Gegebenenfalls ist anschließend der Arbeitskreis „Kompetenzen Ortsbeiräte“ 

 mit dem Antrag zu befassen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Beseitigung Straßenschäden in Finthen (FDP) 

Vorlage: 0100/2010 
 

Korrigierend zur schriftlichen Vorlage weist Herr Bittner darauf hin, dass die 

Total-Tankstelle in der Flugplatzstraße gemeint ist. Des Weiteren macht er darauf 

aufmerksam, dass an manchen Stellen die alten Pflastersteine zum Vorschein 

kommen. Darüber hinaus weicht der Asphaltbelag bei hohen Außentemperaturen 

auf und bildet Wellen. Abhilfe sei dringend geboten. 
                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Autobahnanschluss Römerquelle (CDU) 

Vorlage: 0101/2010 
 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Müller entsprechend der schriftlichen 

Vorlage. 
                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag sodann einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Einsegnungshalle Mainz-Finthen (CDU) 

Vorlage: 0104/2010 
 

Nach Begründung des Antrages durch Herrn Müller wird dieser ohne weitere 

Aussprache einstimmig befürwortet. 
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Punkt 15 Erweiterung und Modernisierung der Einsegnungskapelle (CDU) 

Vorlage: 0111/2010 
 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Antwort des Herrn Beigeordneten 

Reichel vom 22.01.2010 zustimmend Kenntnis (vgl. Anlage). 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder begrüßen den Vorschlag der Verwaltung und bitten 

Frau Wetterling, in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates am 13. April 2010 Bericht 

zu erstatten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 7 Anpassung von Ampelschaltungen (CDU) 

Vorlage: 0105/2010 
 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Frau Schmitt. Ergänzend zur schriftlichen 

Vorlage weist sie auf die erhöhten Abgase hin, die durch die zu kurze Grünphase 

verursachten Staus entstehen. 

 

Ergänzend macht Herr Müller darauf aufmerksam, dass die Vorrangschaltung des 

ÖPNV die Situation zudem verschärft. 

 

Herr Schlösser spricht sich gegen einen Prüfantrag aus und fordert die Umsetzung 

ein. 
                                                                                                                                      

Mit dieser Änderung befürwortet der Ortsbeirat den Antrag einstimmig. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Öffnungszeiten eines Finther Kindergartens bis 17:30 (CDU) 

Vorlage: 0106/2010 
 

Frau Schmitt weist darauf hin, dass in anderen Mainzer Ortsbezirken eine 

Öffnungszeit bis 17.30 Uhr Usus ist. Für berufstätige Eltern böte dies eine 

Erleichterung. Prädestiniert erscheint ihr hierfür der Kindergarten Aubachstr., da 

dieser ohnehin bis 17.00 Uhr geöffnet ist. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Naturnahes Grün statt Rasenflächen (ödp) 

Vorlage: 0113/2010 
 

Nach Begründung durch Herrn Schlösser und ohne Aussprache befürwortet der 

Ortsbeirat den Antrag einstimmig. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Beibehaltung des Heizkraftwerks in der Huttenstraße (ödp) 
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Vorlage: 0114/2010 
 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Schlösser entsprechend der 

schriftlichen Vorlage. 
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Die Ortsbeiratsmitglieder stehen der Intention des Antrages positiv gegenüber und 

plädieren vehement für die Beibehaltung des Heizkraftwerkes in der Huttenstr. 

 

In der nächsten Sitzung des Ortsbeirates am 13. April wird ein Vertreter der HKW 

gebeten, einen Rechenschaftsbericht abzulegen.  
                                                                                                                                      

Sodann wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     

Herr Trenner nimmt ab 19.30 Uhr an der Sitzung teil. 
 
 
 
Punkt 11 Bushaltestelle Markthalle (ödp) 

Vorlage: 0115/2010 
 

Nach Begründung des Antrages durch Herrn Schlösser entsprechend der 

schriftlichen Vorlage wird dieser einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Einwohnerfragestunde 
 

 Einwohnerinnen und Einwohner der Römerquelle beklagen die fehlende 

Nahversorgung im Quartier. 

 

 Der Ortsvorsteher und die Ortsbeiratsmitglieder weisen darauf hin, dass die 

bauplanungsrechtlichen Voraussetzungen für die Betreibung eines 

Einkaufsmarktes vorhanden sind; jedoch keine Einzelhandelskette bzw. 

Einzelhändler Interesse an der Ansiedlung haben. Der Politik sind daher die 

Hände gebunden. 

 

 Im Verlauf der Diskussion werden folgende Anregungen seitens der Einwohner 

vorgetragen und diskutiert: 

 

 - Die Einrichtung eines runden Tisches mit Vertretern der Ortsbeiratsfraktionen, 

der 

 Einwohnerschaft und den absagenden Einzelhandelsunternehmen; 

 - die Bildung einer Genossenschaft; 

 - die Einrichtung eines Shuttlebus-Verkehrs zu den Einzelhandelsgeschäften im 

Ortskern; 

 

Ob ein Überlassen der Unterlagen über die bisherigen Absagen möglich ist, wird 

vom Ortsvorsteher geprüft werden. 

 

 Ein Bürger bittet, die Schlaglöcher im Bereich der Straßen der Römerquelle zu 

beseitigen. 
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 Herr Davids macht darauf aufmerksam, dass der Gehweg im Bereich der Esso-

Tankstelle in der Kurmainzstr. von Autos zugeparkt wird, so dass Fußgänger auf 

die Fahrbahn ausweichen müssen. 

 

 Der Ortsvorsteher sagt zu, sich diesbezüglich mit der Verwaltung in Verbindung 

zu setzen. 
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 Herr Kempkes bittet um Rückschnitt des Grünbewuchses am Königsborn. 

 

 Der Ortsvorsteher sagt zu, sich diesbezüglich mit der Verwaltung in Verbindung 

zu setzen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 13 Bau der Finther Sporthalle (CDU) 

Vorlage: 0108/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 21. Januar 2010, 

Az.: 52 26 00 (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 14 Auswirkung der Veränderungen in der McCully Kaserne auf Mainz-

Finthen (CDU) 
Vorlage: 0110/2010 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antwort des Herrn Beigeordneten Ringhoffer 

vom 26.01.2010, ohne Aktenzeichen, Kenntnis (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 16 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1854/2009 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 
hier: Erneuerung Straßendecke Römerquelle 
Vorlage: 0010/2010 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten 

Reichel vom 21.12.2009, Az.: 75 11 00, zur Kenntnis (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1851/2009 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 
hier: Erneuerung Straßendecke Gonsenheimer Straße 
Vorlage: 0011/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Herrn Beigeordneten Reichel vom 

21.12.2009, Az.: 75 11 00 (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      



   13 
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Punkt 16.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1825/2009 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Sammelstelle für Schadstoffe im Wertstoffhof 
Vorlage: 0015/2010 

 

Der Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Reichel vom 29. Dezember 2009, 

Az.: 70 00 66/Fi, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1550/2009 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen 
hier: Verkehrszählung Finthen 
Vorlage: 0031/2010 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Tischvorlage der Verwaltung vom 

6. Januar 2010, Az.: 2 66 12 12, Kenntnis. 

 

Herr Trenner macht darauf aufmerksam, dass die 48 % Quellverkehr innerorts nur 

deshalb entstehen, da die Römerquelle über keinen Autobahnanschluss verfügt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.5 Antrag an die Post an zentraler Stelle in Finthen einen Briefkasten 

einzurichten 
Vorlage: 2301/2009 

 

Der Sachstandsbericht des Herrn Oberbürgermeisters vom 8. Dezember 2009, ohne 

Aktenzeichen, wird vom Ortsbeirat zustimmend zur Kenntnis genommen (vgl. 

Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 16.6 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1511/2009 der CDU, SPD, 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, ödp "Bau der wettkampfgerechten 
Sporthalle" 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Herrn Oberbürgermeisters vom 

8. Dezember 2009, Az.: 52 26 00 (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 16.7 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1855/2009 der SPD, "Bau der 

Finther Sporthalle" 
 

Der der Niederschrift beigefügte Sachstandsbericht des Oberbürgermeisters vom 

8. Dezember 2009, Az.: 52 26 00, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen.  
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Punkt 16.8 Antwort auf Anfrage Nr. 2124/2009 (CDU) "Neues Baugebiet Finthen-

West" 
 

Die Antwort des Oberbürgermeister vom 6. Januar 2010, Az.: 61 26 Fi B 87, ist der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 16.9 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1819/2009 der CDU betr. 

Sitzgelegenheit an der Bushaltestelle "Alte Markthalle" 
 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 

15. Januar 2010, Az.: 2 66 11 18 (vgl. Anlage). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 16.10 Antwort auf Anfrage Nr. 2218/2009 der ödp betr. Ampelschaltung an 

der Total-Tankstelle 
 

Die der Niederschrift beigefügte Antwort des Oberbürgermeisters vom 19. Januar 

2010, ohne Aktenzeichen, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 17 Jahresbericht des Ortsvorstehers 
 

Der Jahresbericht des Ortsvorstehers ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18.1 Zweckverband Layenhof 
 

Herr Dr. Wittmer regt an, dass der Zweckverband Layenhof den Ortsbeirat über 

den aktuellen Sachstand informiert. 

 

Dies trifft auf allgemeine Zustimmung innerhalb des Ortsbeirates. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18.2 Umzug eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 

Herr Dr. Rahim Schmidt erklärt, dass er in den Ortsbezirk Mainz-Gonsenheim zieht 

und somit nicht mehr Mitglied des Ortsbeirates Mainz-Finthen sein wird. 
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Der Ortsvorsteher bittet Herrn Dr. Schmidt, dies dem Oberbürgermeister schriftlich 

mitzuteilen und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18.3 Stellungnahme zu Punkt 12 der Niederschrift über die Sitzung des 

Ortsbeirates Mainz-Finthen am 22.09.2009, Az.: 67 00 66/Fi 
 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen das Schreiben des Herrn Beigeordneten Reichel 

vom 12.01.2010, Az.: 67 00 66/Fi, zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18.4 Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen vom 08.12.2009 
 

Die Stellungnahme des Herrn Beigeordneten Ringhoffer vom 6. Januar 2010, 

Az.: 32 02 23/5, nimmt der Ortsbeirat zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 18.5 1. Änderung Nr. 28 des Flächennutzungsplanes der Stadt Mainz im 

Bereich des Bebauungsplanes "Kindertagesstätte am Mittelweg (F 
89)" 
2. Bebauungsplan "Kindertagesstätte am Mittelweg (F 89)"; 
hier: Öffentliche Auslegung von Bauleitplanentwürfen gemäß § 3 
Abs. 2 BauGB 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis davon, dass die Entwürfe der o. a. Bauleitpläne, die 

Begründung mit Umweltbericht und die wesentlichen, bereits vorhandenen 

umweltbezogenen Stellungnahmen  

vom 21.01.2010 bis 26.02.2010 einschließlich 

zur allgemeinen Einsichtnahme bei der Stadtverwaltung Mainz, Stadtplanungsamt, 

55131 Mainz, Zitadelle, Bau A, Zimmer 207 - außer feiertags sowie nicht am 

15.02.2010 (Rosenmontag) und 16.02.2010 (Fastnachtsdienstag) - montags bis 

donnerstags vom 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr sowie 

freitags von 09.00 Uhr bis 13.00 Uhr öffentlich ausliegen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende öffentlicher Teil: 20:40 Uhr                                                     

 

Ende der Sitzung: 21:20 Uhr 

 

 

gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

gez. Dietmar Bittner gez. Manfred Mahle 

 .....................................................   ......................................................  
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Urkundsperson Urkundsperson 
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